
SIENA JAZZ UNIVERSITY

VERBALE RIUNIONE CONSULTA STUDENTI

Giovedì 13 Giugno 2024

Giovedì, alle ore 21, si sono riuniti online i Rappresentanti degli studenti ancora in

carica per l’A.A. in corso: Giuseppe Vitale, Leonardo Romeo Borghi, escluso Gabriele 

De Pasquale, di fatto assente durante la riunione.

L'assemblea, a cui hanno partecipato un totale di circa 20 studenti, è stata organizzata

e presenziata anche dal direttore artistico Jacopo Guidi con il quale siamo andati ad 

analizzare numerose questioni inerenti allo stato attuale e futuro dell'accademia.

Primo punto preso in carico è stato quello dell'elezione dei nuovi rappresentanti degli 

studenti. Vitale e Borghi, causa termine del ciclo di studi, non avrebbero più potuto 

ricoprire la carica.

Nel corso della riunione si sono candidati gli studenti: Matteo Maranzana, Pietro Ruperti

e Marco Scaramelli. Essendo gli unici tre candidati e soddisfacendo la richiesta di tre 

figure rappresentative non è stato necessario aprire un seggio elettorale.

Dopodiché l'argomento di interesse è stato quello relativo al corpo docenti.

Partendo dal Triennio, i punti esaminati sono:

- Yuri Gobulev: dalle testimonianze raccolte dagli studenti il docente risulta essere 

assolutamente preparato sia dal punto di vista tecnico che teorico, rendendo le lezioni 

individuali di strumento più che soddisfacenti. Per quello che riguarda le musiche 

d'insieme la principale contestazione si concentra sulle informazioni ed i consigli 

impartiti dal docente, spesso poche e poco incisive.

- Camilla Battaglia: nei riguardi principalmente del piano di studi proposto dalla 

docente. La proposta è di rivedere il programma per renderlo più accessibile a tutti gli 

studenti poiché per molti rappresenta una difficoltà nel terminare in tempo il proprio 

ciclo di studi. 

- Mariano Di Nunzio: nei riguardi del piano di studi e della relazione con gli studenti.

Si notificano numerose testimonianze di insoddisfazione nella classi di Teoria della 

Musica ed Ear Training 1 e 2.



- Maurizio Gianmarco: Le lezioni di Analisi delle Forme del docente risultano poco 

coerenti con la richiesta finale dell'esame lasciando molti studenti impreparati ad 

affrontare il suddetto. Si propone, oltre che a rivedere il contenuto del corso, a 

preparare del materiale didattico, anche in formato digitale, a cui poter attingere per 

maggiore chiarezza riguardante l'esame finale.

- Paolo Corsi: Oltre che la proposta di applicare praticamente, con i propri strumenti o 

percussioni, le lezioni di Analisi Ritmica, vi è anche la necessità di avere, come per il 

docente Gianmarco, del materiale didattico, definito dal docente, con cui potersi 

preparare per l'esame. 

- Vi sono inoltre da comunicare due cambi di personale docente: dopo le dimissioni di 

Franco Fabbrini la cattedra di basso elettrico è stata consegnata a Francesco Tino. 

Mentre per la classe di Emanuele Maniscalco questi lascerà il posto al termine 

dell'A.A. 

Per quello che riguarda il Biennio:

- Greg Hutchinson: riguardante la condotta del docente. Notifica di assenteismo e 

poca chiarezza durante le classi di Musica d'Insieme, oltre che una cattiva condotta 

durante le suddette.

Per quello che riguarda le lezioni individuali di strumento il docente rimane 

assolutamente valido.

Richiesta una valutazione collettiva da parte degli studenti del biennio, purtroppo non 

abbastanza presenti all'assemblea, riguardo il docente Greg Hutchinson.

- Daniele Cordisco: Si notificano alcune tensioni nel rapporto con gli studenti.

- Alfonso Santimone: La classe del docente risulta molto complessa da seguire, poiché

assai specifica nel suo argomento. Non avendo ne strumentazione ne tempo per 

andare ad applicare praticamente i concetti proposti è stato proposto di rivedere il 

programma e/o lo svolgimento del corso.

- Pierantoni: Riguardante la classe di Laboratorio,  il contenuto del corso e la sua 

direzione risultano poco chiari. La proposta è di rivedere, insieme al docente, un 

programma più omogeneo ed organizzato.



- Stefano Battaglia: Nei riguardi del rifiuto di performare con gli studenti durante le 

lezioni di tecniche dell'improvvisazione. 

Passando alla situazione amministrativa ed economica della scuola è stato comunicato

che lo stato di debito in cui verteva il Siena Jazz è stato risanato.

Sintomo di questo sono le aperture serali, entrate in vigore nelle ultime due settimane.

Inoltre si è parlato dell'introduzione di nuove materie a scelta, sia che per triennio che 

biennio, tra cui una classe di didattica per la scrittura delle Tesi di Laurea, condotta da

Francesca Remigi, e quella del secondo strumento a scelta cumulabile dai corsi 

Preaccademici. Rimane aperta e presa in considerazione la richiesta della classe di 

Composizione, da non confondersi con Arrangiamento Jazz. 

Ultimo Punto è quello delle presenze obbligatorie. 

Visto il diffuso fenomeno dell'assenteismo la discussione si è orientata sulle varie 

incongruenze tra il sistema Nettuno, la percentuale delle presenze,  il corretto 

inserimento delle suddette e la valutazione personale di ogni docente nel permettere 

agli studenti di frequentare gli esami. Questo è un punto su cui andrà fatta chiarezza in

vista del prossimo incontro. 

Vi è stata una proposta per ovviare alla possibile assenza di un docente, il quale, con le

dovute comunicazioni, potrà designare un docente sostitutivo per evitare di perdere la 

lezione durante la settimana dei corsi. 

I rappresentanti uscenti:

Giuseppe Vitale

Leonardo Romeo Borghi

Gabriele De Pasquale


